

# ワールドカップも盛り上げる花いっぱい運動報告

奉仕プロジェクト



## 概要

- ▶ 2019年9月開催のラグビー・ワールドカップを盛り上げるため、大分駅広場に花のプランター140鉢を設置します。
- ▶ 花の種類はサンパチェンスです。
- ▶ プランターは大分市と別府市の養護施設4か所の児童の皆さんにお願いし、7月ごろからから植え込みを行います。
- ▶ 9月下旬に大分駅広場に設置します。

# 児童さんの感想

## ▶ 中2 女兒

- ▶ ・プランターに入れるところから始まり、全部手作業で植えることが出来、とても楽しかったです。
- ▶ 自分で植えて、水やりをし、大きく育て、とても良かったと思いました。

## ▶ 高1 女兒

- ▶ ・自分たちで花を植えて、あんなにたくさん植えたことはなかったので、少し大変なところもありましたが、とてもいい経験でした。
- ▶ 大きく育てていけばいいなと思います。
- ▶ ぜひ今後も花植えの機会をいただけたらなと思います。
- ▶ ありがとうございました。

▶ よろしくお願いいたします。

▶ **別府平和園 事務員 高橋 政彦。**

# 児童さんの感想

## ▶ 児童養護施設 栄光園

### ▶ 児童の花の植えつけの感想



▶ ・大きな鉢に花を植えたのが初めてで、楽しかったです。(中1女 K)

▶ ・花を植えるときに、土や肥料を入れる順番があり、勉強になりました。(高1女子 M)

▶ ・みんなと楽しく、花を植えることができて楽しかったです。(小5 男 I)

▶ ・教えてもらいながら、花を植えたことがよかった。(小4女 Y)

▶ ・暑かったけど、一生懸命植えたから、きれいに咲いてほしいと思いました。(小6 男 R)

▶ ・いっぱい花が咲いてくれたらうれしいです。(小3 女 H)



▶ ・水やりは大変だったけど、楽しかったです。(小5 女 K)

▶ ・花を摘むと、何日かしてまた花が咲くのでびっくりしました。(小6 男)

## 児童さんの感想

- ▶ ・みんなで協力して花植えができて楽しかったです。これからもっとたくさんのキレイな花が咲くのが楽しみです。（小4 男児）
- ▶ ・土を入れるのが重くて大変だったけど、キレイに植えることができて良かったです。
- ▶ 最初に花が咲いたとき、重たくても頑張ってたよかったです。（小3 男児）
- ▶ ・夏休みにお花を大事に育てました。キレイで可愛いお花が咲いて嬉しかったです。（小2 女児）
- ▶ ・お花を植えたり、大事に育てる経験ができてよかったです。
- ▶ きれいな花で世界中の人を迎えられたらいいなと思います。（小4 女児）
- ▶
- ▶ **小百合ホーム 川島**

# 児童さんの感想

## ▶ 児童養護施設 森の木

### 花を植えた感想

花を植えたことがなかったのでいい体験でした。

枯れることなく咲いているので本番まで綺麗に咲いてほしいと思います。

ななめに植えるのが難しかったです。

苗を抜いてから植えるのがとても難しかったです。

楽しく植えることが出来て、綺麗に咲いたので嬉しかったです。

咲いた花を摘むのが大変でした。

花を植えるのがとても大変でした。

花を植えてくれて嬉しかった。

